



# 高崎中学校だより

『ど根性』の精神をもって活躍する「生徒が主役の高中」



## 全国中学生少林寺拳法大会第1位！



8月2日（土）・3日（日）早水公園体育文化センターで全国大会が行われました。三股スポーツ少年団に属する本校の3年生荒場さん、立山さんが女子団体演武の部で見事全国第1位となりました。少林寺拳法の教えの1つである「組手主体」。二人一組で鍛錬し、自分ばかりでなく共に上達するという教えであり、二人の息の合った切れ味のある見事な動きはまさに「組手主体」でした。

## 駐車場整備、愛校作業に感謝！

4名の保護者が駐車場でのこぼこを整地してくださいり、ありがとうございました。保護者・生徒・教職員での愛校作業ありがとうございました。



## 高崎夏まつりで活躍

8月23日（土）は高崎夏祭りが開催されました。本校の生徒は、ボランティアで会場設営のお手伝いをしました。



また、ステージでは吹奏楽部が県吹奏楽コンクール金賞の実力で観衆を魅了しました。



さあ、2学期のスタートです。生徒たちの活躍が楽しみです。学校もペーパーレス化や校時程の見直しなどを図り、社会変化にマッチした高崎スタイルをつくっていきたいと思います。

ホームページ



HP QRコード



<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4335/>